【本郷教室 教室長ブログ】10月21日(土)

こんばんは。

教室長の大内です。

中3生10月北辰テストの成績上昇例を載せた 教室通信を作成しており、 その合間にブログを書いております。

明後日 23 日の月曜日には 配付できると思いますので 楽しみにしている中 3 生のみなさん もう少しだけお待ちください!

今日は何を書こうかなと思っていたら 今日の授業中に、生徒さんとのやり取りで 面白いシーンがあったので それを報告したいと思います。

※自らハードルを上げている気がしますが たぶん気のせいだと思いますし、 おそらく面白いと思って頂けると思います。 (またハードル上がってますよ笑)

社会の授業です。

こちらの問題をご覧ください。

次の表は、岐阜県、群馬県、長野県、山梨県の人口、 米の産出額、野菜の産出額、果実の産出額、製造 品出荷額等を示しています。表中の A に当てはまる県 名を答えなさい。

(新潟県 入試問題より)

果名	人口 (千人)	米の産出額 (億円)	野菜の産出額 (億円)	果実の産出額 (億円)	製造品出荷額等(億円)
A	1,960	163	997	96	90,985
В	823	63	128	595	25,564
С	2,076	472	840	625	62,316
岐阜県	2,008	229	349	50	57,062
					(2020「県勢」

岐阜県が既に明らかになっているので A~C は群馬県、長野県、山梨県のどれか ということになります。

この 3 つの中で

工業地帯・工業地域が含まれているものは 北関東工業地域の群馬県のみです。

よって、製造品出荷額等が最も多い Aが群馬県ということになります。

その回答を裏付けるもう一つの根拠として 野菜の産出額が挙げられます。

そこで生徒さんに尋ねました。

大内「どうして群馬県の野菜の産出額が多いか 理由分かる?」

正解は、東京都などの大都市に向けて 野菜を生産して出荷する 「近郊農業」が盛んだから…なのですが。

その生徒さんの回答が…

「野菜が 美味しいから!」



いや、ある意味 間違ってはいないと思うのですが(笑) 教室内の多くの生徒さんが 「近郊農業」という返答を期待していたため 笑いが起こりました(笑)。

すると、他の生徒さんが…

「給食でいつも 野菜残しているのに 何なのそれ!?」



なんて秀逸なツッコミ(笑)

同じ泰平中の生徒さんばかりなので みんなその様子を知っているのでしょう 大爆笑の渦に飲み込まれました。

その後、正解を解説した後、 私がさらに尋ねます。

「何か好きな野菜はないの?」



どうやら本当に野菜が苦手なようで すぐには思いつかなかったようなのですが 絞りだして、こう答えてくれました。

「きゅうりは好きです!」



すると、先ほどのツッコミの達人がまたツッコミます。

「いや、それ一番 栄養ないやつじゃん!」

山田<ん! 座布団一枚 持ってきて!



これできっと 近郊農業のことは定着したことでしょう(笑)

そして、もう一つ。

私、クリエイトを卒業して 大学受験を終えた生徒さんに 焼肉やウナギなどをご馳走しているのですが

彼にご馳走するものが決まりました(笑)

おあとがよろしいようで。

最近お気に入りの曲

藤井風 「ガーデン」

Vaundy 「置き手紙」

ストレイテナー 「羊の群れは丘を登る」